



Universidad Nacional del
Nordeste
Facultad de Ciencias Exactas y
Naturales y Agrimensura

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EVALUADORA

Departamento	: MATEMÁTICA
Área	: ÁLGEBRA
Cargo	: AUXILIAR DOCENTE DE PRIMERA
Dedicación	: SIMPLE
S/Programa Asignatura	: ÁLGEBRA Y GEOMETRÍA ANALÍTICA
Docente convocado/a	: CÉSAR ADRIÁN GARAU
Resolución:	: 151/23 C.D.

En la Ciudad de Corrientes, a los treinta (30) días del mes de junio del año 2023, en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y Agrimensura sito en la Av. Libertad 5470, siendo las 10:00 horas, se reúne los jurados Ricardo Fabian Espinoza, Lorena Analía Centurión y Claudia Agustina Ibarrola, en el Departamento de Matemática, designados para actuar en la Convocatoria a Evaluación para la permanencia en la carrera docente del docente y cargo mencionados, con la **presencia** del Observador Estudiantil Romero, Cristian Eduardo. La Comisión Evaluadora realiza la entrevista al docente convocado y analiza la documentación presentada.

CONSIDERACIONES DE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN EVALUADORA

1. **Antecedentes Académicos**

Posee el Título de Grado: Profesor en Matemática, expedido por la FACENA – UNNE, en 2007.

Dispone de los Títulos de Postgrado: Especialista en Docencia Universitaria y Magíster en Metodología de la Investigación Científica, ambos expedidos por la Facultad de Humanidades de la UNNE, en los años 2012 y 2021, respectivamente.

En el **período evaluado** ha realizado las siguientes actividades académicas:

En 2019 obtuvo el título de Magíster en Metodología de la Investigación Científica y actualmente cursa la carrera de Doctorado en Educación, en la Facultad de Humanidades de la UNNE.

En FaCENA se desempeña como Auxiliar Docente de Primera por concurso y JTP ordinario, con dedicación simple, en las áreas Álgebra y Análisis Matemático, en las asignaturas Álgebra y Geometría Analítica y Cálculo Diferencial e Integral, respectivamente. En el Dpto. de Informática es JTP simple ordinario en la asignatura Lógica y Matemática Computacional. Trabaja, además, en otras instituciones de nivel superior.

En esta misma Facultad, en los departamentos de Matemática e Informática, fue jurado titular y suplente en concursos docentes y convocatorias a carreras docentes de auxiliares.

Realizó cursos de posgrados y seminarios en temáticas relacionadas con la educación matemática. Además, asistió a eventos científicos de esta misma línea.

2. **Desempeño del docente durante el periodo evaluado**

2.1. El **informe del profesor responsable** de la asignatura señala que el Mgter. César Adrián Garau, en el período 2019 – 2023, ha cumplido las tareas inherentes a su cargo de manera satisfactoria, evidenciando interés en la realización de sus actividades docentes y en su formación profesional.

2.2. Los informes de las **encuestas de los alumnos** indican que el docente ha tenido un desempeño satisfactorio.

2.3. El informe de la **Dirección de Gestión y Desarrollo de Personas** señala que no obra registro de inasistencias ni licencias en el período evaluado.

2.4. El informe de la **Secretaría Académica** no manifiesta consideraciones negativas sobre la labor profesional del docente.

2.5. En el **Autoinforme**, el docente describe las tareas académicas y administrativas llevadas a cabo. Esta comisión evaluadora las considera adecuadas.

3. **Propuesta Académica o Plan de Actividades presentada para la renovación del cargo**

El plan de actividades docentes presentado por el Mgter. César Garau es adecuado al cargo objeto de esta convocatoria. Expone con precisión y adecuada fundamentación cada una de sus partes constitutivas.

Contiene una lista completa de las tareas propias de un Auxiliar de Primera con dedicación simple.

4. **Informe Final y Plan de Trabajo en el caso de docentes con mayor dedicación:**

No corresponde.

5. **Entrevista Personal**

Durante la entrevista el Magíster César Garau, expuso detalladamente las actividades llevadas a cabo durante el período evaluado, centrándose especialmente en la organización de las clases prácticas durante los últimos 4 años. En este sentido, destacó las adaptaciones necesarias que tuvo que realizar, en respuesta a la emergencia sanitaria ocasionada por la pandemia, y cómo enfrentó el desafío de impartir las clases en este contexto. A su vez, expresó que los recursos tecnológicos usados durante la pandemia los sigue incorporando actualmente en el desarrollo de sus clases dado el impacto positivo que tuvieron estos recursos.

El magíster propuso, además, modificar y/o actualizar las guías prácticas utilizadas en las clases, incorporando ejercicios que resulten desafiantes para los estudiantes.

Luego avanza explyándose acerca de su propuesta para el nuevo período y las modificaciones que sugiere en base a los nuevos elementos que incorpora actualmente, como ser la elaboración de materiales digitales que deja disponible para los estudiantes en el aula virtual.

Por último, el profesor mencionó la trayectoria realizada durante estos últimos 4 años en relación a su formación profesional permanente; obtuvo el título de Magíster en Metodología de la Investigación Científica y actualmente se encuentra en la última etapa del cursado del Doctorado en Educación.

Respondió satisfactoriamente a todas las preguntas realizadas por los miembros de la comisión evaluadora.

DICTAMEN

Cumplidas las actividades y exigencias reglamentarias, y en función de los distintos elementos constitutivos de la evaluación de Carrera Docente, esta Comisión considera, por unanimidad, que el docente César Adrián Garau REÚNE las condiciones necesarias para el desempeño en el cargo evaluado y ACONSEJA la renovación de su designación en el cargo de Auxiliar Docente de Primera, con dedicación Simple, en la asignatura Álgebra y Geometría Analítica, área Álgebra, Departamento de Matemática, por el término de 4 (cuatro) años.

No siendo para más y en prueba de conformidad, a las 14 h del día 30 de junio de 2023, se suscribe el acta.



Dr. Fabian Espinoza
Ibarrola



Prof. Lorena Analía Centurión



Lic. Claudia Agustina

Corrientes, martes 4 de julio de 2023

En la ciudad de Corrientes a los **30 días del mes de junio de 2023 y siendo las 10:00 horas, se reúnen en el área de matemáticas del campus Deodoro Roca**, los miembros de la comisión evaluadora que intervendrá en la evaluación para la permanencia en el cargo de AUXILIAR DOCENTE DE PRIMERA dedicación SIMPLE del Profesor **CÉSAR ADRIÁN GARAU** en el Área **ALGEBRA**, asignatura **ÁLGEBRA Y GEOMETRÍA ANALÍTICA**, del departamento de **MATEMÁTICA** de esta Facultad dispuesto por Resolución **Nº: 151/23 C.D.**

Con carácter de Observador Estudiantil Titular, presenté este informe con mi dictamen correspondiente referido a los aspectos que me competen.

En la entrevista realizada, el profesor que estaba siendo evaluado comenzó dialogando sobre los cambios que se realizaron durante los dos años de cursado virtual, debido a la pandemia. Si bien argumento que ya existía google meet y otras aplicaciones, obligadamente se tuvo que incorporar, en parte es fue algo bueno porque soluciona problemas actuales como por ejemplo los paros de colectivos es decir evita la suspensión de clases y la pérdida de tiempo durante el cursado.

Por otro lado, se le consulto sobre la utilización de plataformas virtuales, argumento que tiene un constante uso, ya que lo utilizo para compartir material y subir tareas o comunicar diversos anuncios de su correspondiente materia a través del aula virtual. Agrego, que esta es una herramienta fue de gran utilidad durante el cursado en pandemia.

También comento que en el caso de que se presente una nueva emergencia sanitaria, los estudiantes y los profesores ya estarán más preparados sobre un cursado virtual, también indico que el material que utilizo años anteriores podría ser actualizado en este hipotético caso.

Cuando se le consulto sobre qué cosas podría innovar el docente entrevistado menciono que se debería hacer un cambio de algunos ejercicios de guías de trabajos prácticos pues algunos de ellos están hace bastante tiempo, pero sería bueno incluir nuevos ejercicios en la parte de "complementarios" esto a modo de ayuda para que los alumnos profundicen mas sobre los temas que se están dictando.

Del análisis del desempeño del profesor **en la evaluación, junto con la documentación proporcionada (CV, Plan de Actividades Docentes y auto informe de los postulantes, Cronograma, etc.), concluyó positivamente** respecto a la permanencia en el cargo de AUXILIAR DOCENTE DE PRIMERA dedicación SIMPLE del Profesor **CÉSAR ADRIÁN GARAU** en la asignatura **ÁLGEBRA Y GEOMETRÍA ANALÍTICA**. Creo que el profesor **CÉSAR ADRIÁN GARAU** reúne, con creces, los requisitos necesarios para el desempeño del cargo para el cual se lo evalúa, siendo evidente como su fuerte formación en el área de las matemáticas es muy productiva para el mejor dictado de los temas que abarca la materia y consecuentemente la mejor comprensión y aprovechamiento por parte de los alumnos.

Reiterando mi dictamen favorable, firmo el presente informe.

Firma:



Alumno: Cristian Eduardo Romero.

Carrera: Estudiante de Profesorado y Licenciatura en Matemáticas.

LU: 52466.